



Sportwagen-Ikone im Spielzeugformat: Der Porsche 911 Carrera S von PLAYMOBIL

(Mynewsdesk) Einmal so richtig Gas geben und zum Helden der Rennstrecke werden ? eine Fahrt im Porsche ist für Autoliebhaber ein echter Traum. Mit dem Porsche 911 Carrera S erscheint jetzt die Sportwagen-Ikone im PLAYMOBIL-Format.

Seit über 50 Jahren erobert der Porsche 911 mit seinem unverwechselbaren Design und jeder Menge PS die Herzen von Sportwagenfans. Der knallrote Miniatur-Rennwagen von PLAYMOBIL ist genauso sportlich wie das Original und seinem legendären großen Bruder detailgetreu nachempfunden. Der Fahrer nimmt dank abnehmbarem Dach bequem Platz und schon wird das Kinderzimmer zur Rennstrecke!

Ist ein neuer Look gefällig, hält die Porsche Service-Werkstatt exklusive Tuning-Möglichkeiten bereit. Mit dem Wagenheber wird das Fahrzeug hochgebockt und schon geht es ans Werk. Im Handumdrehen montiert der freundliche Porsche Service-Mitarbeiter eine neue Frontschürze, einen Heckspoiler und trendige Felgen oder verwandelt den Porsche 911 vom edlen Coupé zum schnittigen Cabrio.

Zusätzlich lässt ein Lichtmodul Vorder- und Rücklichter sowie Armaturenbrett in coolen Effekten leuchten. Damit erregt der schnelle Flitzer garantiert Aufsehen auf der Rennstrecke oder bei kurvigen Ausfahrten in den Urlaub. Auch für den Familienausflug ist er mit seinen vier Sitzplätzen bestens geeignet.

Der Porsche 911 Carrera S von PLAYMOBIL verspricht PS-starken Spielspaß für kleine und große Automobilfans. Eine super Geschenkidee für alle, die Geschwindigkeit und sportlich-elegantes, zeitloses Design lieben!

Für Kinder ab 4 Jahren (und Erwachsene) ? Erscheinungstermin: 13. Februar 2015

3911 Porsche 911 Carrera S ? UVP ? 39,99

Sind Sie an einer Gewinnspielkooperation oder Rezensionsexemplaren für Ihre Berichterstattung interessiert? Wir freuen uns auf Ihre Anfrage an pr@playmobil.de und stehen Ihnen bei Fragen gern zur Verfügung.

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im PLAYMOBIL Deutschland .

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/lnqb6a>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/sport/sportwagen-ikone-im-spielzeugformat-der-porsche-911-carrera-s-von-playmobil-94497>

Pressekontakt

-

Sybille Felix
Brandstätterstr. - 10 2
90513 Zirndorf

pr@playmobil.de

Firmenkontakt

-

Sybille Felix
Brandstätterstr. - 10 2
90513 Zirndorf

shortpr.com/lnqb6a
pr@playmobil.de

Über PLAYMOBIL und die geobra Brandstätter GmbH & Co. KG

Die geobra Brandstätter GmbH & Co. KG mit Sitz im fränkischen Zirndorf bei Nürnberg ist der Hersteller von PLAYMOBIL und damit Deutschlands größter Spielzeugproduzent. Die 7,5 cm großen PLAYMOBIL-Figuren stehen im Zentrum dieses kreativen, vielfach ausgezeichneten Systemspielzeugs. Das fantasievolle Rollenspiel mit den historischen und modernen Themenwelten fasziniert Kinder und wird von Eltern und Pädagogen gleichermaßen geschätzt. Seit 1974 wurden bereits 2,7 Milliarden PLAYMOBIL-Figuren gefertigt. Die über 30 Spielthemen werden in mehr als 80 Ländern weltweit vertrieben. Die Brandstätter-Gruppe mit Produktionsstätten in Deutschland, Malta, Spanien und Tschechien erreichte 2013 einen Gesamtumsatz von 612 Mio. Euro und beschäftigt weltweit mehr als 4.000 Mitarbeiter. Das innovative Unternehmen steht für Premium Spielzeugqualität made in Europe.

Seit 2000 entwickelt, produziert und vertreibt das Unternehmen unter dem Markennamen LECHUZA auch hochwertige Pflanzgefäße aus Kunststoff. Dieser Geschäftsbereich erreichte 2013 einen Umsatz von 47,5 Mio. Euro.

Über Porsche

Die Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG ist der weltweit erfolgreichste Sportwagenhersteller mit Sitz in Stuttgart-Zuffenhausen. Ursprung des Unternehmens ist ein 1931 von Ferdinand Porsche in Stuttgart gegründetes Konstruktionsbüro. Porsche hat im Jahr 2014 rund 190.000 Fahrzeuge der Marken 911, Cayenne, Macan, Panamera, Boxster und Cayman an Kunden weltweit ausgeliefert. Das waren 17 Prozent mehr als 2013. Der Sportwagenbauer hat im Geschäftsjahr 2013 ein operatives Ergebnis von 2,58 Milliarden Euro erwirtschaftet und damit den vergleichbaren Vorjahreswert um sechs Prozent übertroffen. Damit ist Porsche einer der profitabelsten Automobilhersteller der Welt.

Porsche hat Werke in Stuttgart sowie Leipzig und betreibt ein Entwicklungszentrum in Weissach. Im Stammwerk Stuttgart-Zuffenhausen wird neben dem 911 auch die Modellreihe Boxster gefertigt. Im Werk Leipzig rollen neben dem sportlichen Geländewagen Cayenne auch der kompakte Geländewagen Macan und die Sport-Limousine Panamera vom Band. Der Sportwagenbauer beschäftigt rund 22.000 Mitarbeiter (Stand: 30. September 2014).

Das Prinzip von Porsche, das Maximum aus den Möglichkeiten herauszuholen, kommt von der Rennstrecke und steckt in jedem Fahrzeug. Dank des hohen Qualitätsanspruchs sind noch heute mehr als 70 Prozent aller je gebauten Porsche auf der Straße. Gelebte gesellschaftliche Verantwortung zeigt sich auch im Umweltschutz: In den vergangenen drei Jahren senkte Porsche den Verbrauch seiner Autos und damit die CO₂-Emissionen um durchschnittlich vier Prozent und arbeitet weiter daran, mehr Kraftstoff zu sparen, den Schadstoff- und CO₂-Ausstoß zu reduzieren und verstärkt recycelbare Werkstoffe einzusetzen.

Ä